

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Universo

Fecha: Sábado, 13 de septiembre de 2014

Página: 7

Año:

Nro.

Descriptor: Parroquia Nulti, Señor de los Milagros, tradición, religión.

Parroquia Nulti muestra su fe y sus tradiciones con una fiesta



La parroquia Nulti, del cantón Cuenca, en Azuay, realiza sus fiestas en honor al Señor de los Milagros.

Cuenca

El Señor de los Milagros de Nulti reúne cada año a cerca de 15.000 feligreses, quienes movidos por la fe agradecen los favores recibidos por la imagen religiosa. En la parroquia cuencana, en Azuay, desde el 26 al 29 de septiembre se realizarán actos para rendir homenaje al Santísimo. La celebración empieza con una noche de luces, con juegos pirotécnicos como las tortas, vacas y castillos.

Para el sábado 27 se tiene previsto un show artístico, en el que se incluirán bandas y orquestas internacionales. Será en el centro parroquial.

En tanto que el domingo 28 se realizará una misa, a las 11:00, en la que se esperan miles de fieles. “Es un momento especial, porque llegan personas de todos lados”, comentó José Uruchima, uno de los organizadores de la festividad.

El lunes 29 será el momento cumbre de la celebración. La imagen saldrá en procesión desde las 07:00. El punto de partida de los caminantes será el centro parroquial de Nulti. De ahí tomarán la autopista Cuenca-Azogues.

Llegarán al centro de Chaullabamba a las 09:00, donde se celebrará la eucaristía. Retornarán al centro parroquial de Nulti, en cuyo lugar también se efectuará una misa, a las 13:00.

La tradición lleva cerca de 27 años y, según Uruchima, se inició derivada de las celebraciones de sectores cercanos como Girón. “Los milagros que realiza el Señor son tan grandes que hay miles de personas agradecidas con él”, dijo. Para este año, como preámbulo, el 20 de septiembre se hará el festival atlético Señor de Nulti, que consiste en una carrera en la que participarán niños y adultos.